

HEILIG KREUZ GEMEINDE FRONHAUSEN UND LOHRA

www.katholische-kirche-fronhausen.de, Tel. 06426/40066



TIP 1

2015

18.01. - 08.02.2015

Die Jünger, neugierig geworden auf Jesus, fragten ihn: „Wo wohnst Du?“ Er gab Ihnen zur Antwort: „Kommt und seht“.

Dieses „Kommt und seht“ galt damals nicht nur den Jüngern, es gilt auch uns heute und ist Lebensprogramm. Wir sind eingeladen, immer tiefer die Gegenwart Christi zu entdecken: Er wohnt in der Kirche, in den Sakramenten. Irgendwann lernt der Mensch staunend, dass Christus nicht nur außerhalb seiner lebt, sondern im Menschen selbst wohnt. Vielleicht lernt der Mensch sogar, dass Christus nicht nur in den schönen Stunden des Lebens wohnt, sondern gerade in den Schicksalen, im Leid, ja sogar im Tod. Auch da ist er als der Gekreuzigte gegenwärtig. Und wir sollten auch lernen, dass Christus gerade bei den Armen, den Gescheiterten, den Flüchtlingen unserer Tage wohnt. „Was ihr einen meiner Geringsten getan habt, das habt ihr mir getan.“ Das ist also unsere Lebensaufgabe: „Kommt und seht“, wo Christus wohnt.

Am 25.12.14 ist **Ferdinand Herold** im Alter von fast 85 Jahren verstorben. Er hat sich aus spürbarer, tiefer Glaubensüberzeugung heraus in ganz besonderem Maße engagiert. Seiner fünfjährigen Tätigkeit als Entwicklungshelfer bei den Steyler Missionaren in Papua-Neuguinea folgte ein jahrzehntelanger Einsatz in unserer Pfarrgemeinde. Ferdinand Herold engagierte sich für unsere Gemeinde sowohl spirituell, etwa als Mitglied, Protokollant und zeitweiser Sprecher des Pfarrgemeinderates sowie im allwöchentlichen Bibelkreis, als auch praktisch, etwa durch sein imponierendes bautechnisches Können. Dabei war er sich für keine Arbeit zu schade. Seine freundliche allseitige Offenheit, seine stetige Hilfsbereitschaft und sein konstruktiv-kritischer, weltweiter Horizont haben zur Entwicklung unserer Pfarrgemeinde ganz wesentlich beigetragen. Danke und adieu!

Am 7. Februar 2015 jährt sich die Weihe der Dreifaltigkeitskirche in Lohra zum 50. Mal!

Dieser Anlass wird am Sonntag, dem 15.02.2015 in der Heiligen Messe in Lohra gefeiert werden.

Am Sonntag, den 22.03.2015 finden **Ergänzungswahlen für den Verwaltungsrat** statt. Es sind 2 neue Mitglieder zu wählen. Wer Interesse hat, sich in diesem Gremium einzubringen und sich zur Wahl stellen möchte, kann sich im Pfarrbüro oder bei Herrn Wolfgang Kühnel melden.

Herzliche Segens- und Glückwünsche zum Geburtstag:

Ingeborg Roeberg
Pavel Podbelsek
Monika Göttlicher

Heinrich Schumann
Wolfgang Heine

Rudolf Fischer
Oskar Franzel

Sprechzeiten Pfarrbüro: Mittwoch 15.00 Uhr – 18.00 Uhr, Donnerstag 9.30 Uhr – 12.30 Uhr
Sprechzeit Pfarrer Langstein: Mittwoch 17.00 Uhr – 17.45 Uhr (bitte Terminvereinbarung über das Pfarrbüro)
Info-Telefon Gottesdienst-Termine: 06426 / 40067
Kontakt bei Trauerfällen und dringenden seelsorgerischen Angelegenheiten: 06421 / 913910

So 18.01. – **2. Sonntag im Jahreskreis** – - Kinderkirche Regenbogen -
L 10.00 Heilige Messe

Mo 19.01. F 19.30 Bibelkreis

Mi 21.01. F 17.00 Sprechzeit Pfarrer Langstein im Pfarrbüro

F 18.00 Heilige Messe

Sa 24.01. F 10.00 Erstkommunion-Unterricht

So 25.01. – **3. Sonntag im Jahreskreis** – - Kinderkirche Regenbogen -
F 10.00 Heilige Messe

Mo 26.01. F 19.30 Bibelkreis

Mi 28.01. F 17.00 Sprechzeit Pfarrer Langstein im Pfarrbüro

L 18.00 Heilige Messe

Sa 31.01. F 10.00 Erstkommunion-Unterricht

So 01.02. – **4. Sonntag im Jahreskreis** – - Kinderkirche Regenbogen -
L 10.00 Heilige Messe

Mo 02.02. F 19.30 Bibelkreis

Mi 04.02. F 17.00 Sprechzeit Pfarrer Langstein im Pfarrbüro

F 18.00 Heilige Messe

Sa 07.02. F 10.00 Erstkommunion-Unterricht

So 08.02. – **5. Sonntag im Jahreskreis** – - Kinderkirche Regenbogen -
F 10.00 Heilige Messe

F in Fronhausen, Elisabethweg 7

L in Lohra, Roseggerstraße

Projektchor zum Patrozinium von St. Peter und Paul in Marburg am 28. Juni 2015

Für die musikalische Gestaltung des Festgottesdienst um 10.00 Uhr soll ein Projektchor gegründet werden.

Dieser wird die „Missa brevis“ des Niederländers Jacob de Haan einüben, begleitet von der Konzertband Marburg. Sängerinnen und Sänger aus dem gesamten Pastoralverbund sind herzlich eingeladen!

Proben: dienstags um 20.00 Uhr im Kirchensälchen der Kugelkirche Marburg (Kugelgasse 8), ab dem 20. Januar

Leitung: Oskar Roithmeier, Regionalkantor

Der **Ökumenische Gesprächskreis Cappel** bietet folgende Veranstaltung an:

Donnerstag, 22.01.2015, 20.00 Uhr:

Dr. Elisabeth von der Osten-Sacken: Jordanien – die andere Seite des Jordan; Ort: St. Franziskus, Cappel

Viele herzliche Grüße und beste Wünsche

Ihr Pfarrer Franz Langstein